

Liebe Mitglieder des Fördervereins Marienbasilika Wilhelmshausen, liebe Freunde des Fördervereins Marienbasilika Wilhelmshausen, meine sehr verehrten Damen und Herren,

wir vom Förderverein Marienbasilika Wilhelmshauen e.V. haben uns bei der Volksbank Kassel-Göttingen an einer Ausschreibung eines Wettbewerbs mit der Geschichte und Fotos der Marienbasilika Wilhelmshausen beteiligt. Die Ausschreibung lautet: **"Schatz in der Region"**. Der Wettbewerb ist mit Geldpreisen für die Gewinner dotiert.

Unsere Eingabe wurde begutachtet und ist aufgenommen worden und mit anderen Bewerbern in der Webseite der Volksbank Kassel-Göttingen unter www.schatz-vobakg.de mit Texten und Fotos **jetzt schon zu sehen**.

Es werden **50 Bewerber** bis zum **12. Mai 2019** von der Volksbank Kassel-Göttingen aufgenommen, dann wird die Teilnahme geschlossen.

Ab dem **13. Mai 2019 bis zum 02. Juni 2019** beginnt dann ein Bürger-Voting, an dem die Bürger über die eingereichten Bewerbungen abstimmen können (das Bürger-Voting ist dann auch unter www.schatz-vobakg.de zu finden).

Da brauchen wir Ihre Stimme, um auf die vordersten Plätze zu kommen und einen Gewinn zu erzielen.

Geben Sie der **Marienbasilika, dem Schatz in Wilhelmshausen** Ihre Stimme. Wir freuen uns darauf, weiter zu kommen. Es gibt immer Projekte und Instandhaltungsmaßnahmen an einem alten Bauwerk, die unterstützt werden müssen, um für die weitere Zukunft erhalten zu werden.

Stimmen Sie in der Zeit vom **13. Mai 2019 bis zum 02. Juni 2019** unter www.schatz-vobakg.de für die Marienbasilika Wilhelmshausen ab.

Wenn Sie Freunde, Bekannte oder Familienangehörige haben, allen weitersagen, alle können für die Marienbasilika, dem Schatz in Wilhelmshausen, abstimmen, jede Stimme zählt.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Herzliche Grüße aus Wilhelmshausen, dem Ort mit dem Schatz.

Dieter Krausbauer